

Intensos trabajos en la planta urbana y en el paraje Las Tunas

Escrito por Administrador
Martes, 29 de Diciembre de 2015 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos29122015|width=215|height=287{/besps}

Se están realizando tareas dentro de la planta urbana como la colocación de asfalto negro, conocido con el nombre de RAP (reclaimed asphalt pavement, pavimento asfáltico recuperado en español), en calle Chacabuco y Tagliafico del barrio Plan Federal. También continúan los trabajos en las zonas rurales de Roque Pérez, donde se destacan los trabajos de limpieza y desmalezamiento de más de 7 kilómetros de canales, desde Las Tunas hasta La Gloria y se quitaron árboles y arbustos en el canal en la zona de la estancia Las Tunas.